
Die in dem Antrag angesprochenen Punkte werden als Anregung aufgenommen und 

soweit möglich von der Verwaltung umgesetzt. Die Recherchefunktion wurde 
aktualisiert, so dass Dokumente ab Oktober 2009 bei der Dokumentenrecherche 

durchsucht werden können. 

 

Die SPD-Fraktion verzichtet daher auf eine Beschlussfassung zu diesem Punkt. 


